

COMPETICIONES

La Federación Francesa de Fútbol recorta personal tras la caída de ingresos

La pandemia del coronavirus pasa factura al organismo rector del fútbol francés, que prevé cerrar el ejercicio en pérdidas.

Palco23
20 may 2021 - 10:00



La Federación Francesa de Fútbol (FFF) saca la tijera. La reducción de sus ingresos hasta 244,2 millones de euros, pese a los partidos de la selección nacional y los de la Copa de Francia, y que se traducirá en un cierre del ejercicio económico en pérdidas, ha motivado que el organismo tome medidas para el recorte de costes, como el despido de al menos 26 empleados, según *Le Monde*.

El próximo verano, la Federación tiene previsto recortar un número importante de puestos de trabajo, en un plan que incluirá salidas voluntarias y despidos, con la intención de ahorrar en torno a dos millones de euros, como parte de “un proyecto de reorganización en el contexto de dificultades económicas”.

La reducción afectará al 8% de la plantilla del organismo, que en junio de 2020 estaba formada por 327 personas, con el equipo repartido entre la sede de la federación, en el distrito quince de París y el Centro Nacional de Fútbol (NFC, por sus siglas en francés) en Clairefontaine.

En la temporada 2018-2019, previa al coronavirus, la Federación cerró el ejercicio con 265 millones de euros, un incremento de casi 30 millones de euros respecto a la facturación de la temporada 2017-2018, año en el que Francia ganó la Copa del Mundo.

La Federación Francesa de Fútbol aplica un plan de reducción de costes por la caída de ingresos por el coronavirus

Pese a la crisis sanitaria, y al fracaso del acuerdo de televisión por los derechos de la Ligue 1 con Mediapro, que obligó a la Liga de Fútbol Profesional (LFP) a buscar una solución de emergencia de la mano de Canal+, “la FFF es financieramente sólida”, aseguró el 6 de mayo su nuevo tesorero general, Philippe Diallo, durante un comité ejecutivo de la institución a pesar de las previsiones de 5,7 millones de euros de pérdidas.

El pasado marzo, el fútbol francés reeligió a Noël Le Graët como presidente de la Federación, renovando su confianza en el proyecto del dirigente que está al frente de la Federación desde 2011, y en la que encadena su cuarto mandato consecutivo.